



チーム佐川 監督メッセージ

No.28

～ひとりごと・つぶやき・ボヤキ～

「グローリープロダクツ株式会社」

昨年3月に佐川町加茂で部分操業を開始していました、グローリープロダクツ株式会社高知工場が本年1月末に竣工を迎えられ、本格操業に移る運びとなりました。部分操業当初から50名ほどの社員を採用し製品づくりを行っています。佐川町の住民も数多く採用いただいております、中には正社員として登用された方もいるようです。数年先に、本格稼働するようになれば200名体制で最終製品まで作れる工場にしたい、という構想も伺っており、佐川町としても大変楽しみにしております。

昨年12月に親会社であるグローリー株式会社（東証一部上場）の本社にお伺いし

てきました。創業は何と1918年！来年で創業100周年にもなる日本のリーディングカンパニーでもあります。本社のショールームを見学させていただきましたが、国産初の硬貨計数機や見覚えのあるチューイングガム・たばこの自動販売機（国産第一号）も展示してあり、戦後日本の成長をその場で感じる事ができ、大変感動しました。もちろん、未来を見据えた研究開発にも着手されており、幅広い分野で商品開発・技術開発に取り組まれています。このようなご縁をいただいたことは大変ありがたいことであり、グローリーグループで活躍する人材が佐川町からも数多く輩出されることを期待しております。

チーム佐川 監督 堀見和道(町長)

〇月〇日晴れ
堀見和道

